
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   2014 年 5 月 15 日（木）12：15 岐阜会館 

                                                                  司会 Ｌ豊田哲雄 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1３４８回 通常例会報告 

開会ゴング              会 長 Ｌ千賀英治 

国旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズヒム斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介       幹 事 Ｌ佐溝信夫 

会長あいさつ             会 長 Ｌ千賀英治 

新入会員スピーチ       Ｌ日比辰一 Ｌ高橋泰之 

 

食 事 懇 談 

 

メンバースピーチ 

   『ライオンズクラブの温故知新』    Ｌ福村善光 

ＴＴ登場                   Ｔ Ｔ Ｌ矢橋純一 

委員会報告 

幹事報告                幹 事 Ｌ佐溝信夫

会計報告              会 計 Ｌ野村満喜子 

出席報告                         出席委員会 

次回例会のご案内   

（追悼例会）６月５日１２：１５ 岐阜会館 

また会う日まで                    

閉会ゴング              会 長  Ｌ千賀英治

 

温故知新－創造と挑戦とスピード、さらなる価値ある奉

仕を 

「ありがとう」感謝の心で Ｗe Ｓerve 

1. 我がクラブ内の相互理解を図る 

2. 物（寄付）から事（知恵）への創造 

3. アクティビティーは全員の力 

４. 正会員の 10 名以上の純増 

皆さん、今日は。私が会長になって第１回の例会では、全

員出席でした。本日川田会則委員長のスピリットの件で、全

ての事業が無事に終わります。あとは、追悼例会・年次例

会と地区年次例会を残すのみとなりました。皆さんの出席を

よろしくお願いいたします。 

会 長 Ｌ. 千賀 英治



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員スピーチ               Ｌ日比辰一 

私は、昭和 39 年(辰年)岐阜市の酒小売業の両親の

元に初めて生まれたので「辰一」と名付けられました。 

すくすく育ち同級生の中で常に一回り大きく、幼稚園入

園児には頭のサイズは 60 ㎝で特注でした。ライオンズ

帽もＸＬサイズでも小さいのが悩みです。 

三里小学校・加納中学校・羽島北高校・河合塾岐阜

校・明治大学へと進学し、「福娘」「富貴」「タンタカタン」

(焼酎) などを造っている(株)合同酒精に入社しました。

札幌勤務を経て３年後岐阜に戻り、父親を病気で亡く

し、司法書士の勉強をし平成 6 年に事務所を開業しま

した。現在は不動産登記業務をメインとし、今後は相続

業務に力を入れていくつもりで、ホームページも作成し

ております。ご覧下さい。 

こう見えても、私は高橋尚子杯ぎふ清流ハーフマラソ

ンで 2 回完走しており、また来年挑戦しようと思っており

ます。 

まだまだライオンズクラブを勉強中ですが、普段では

お会いできない方々と知遇を得ることができ感謝してお

ります。 

れでも「ひび割れ」を生じ、雨水が浸透し鉄筋を錆びさ

せ、鉄筋は膨張し、その力でコンクリートを破壊します。

そこで中にピアノ線などの高張力の材料を入れ、事前

に引っ張っておき（Pre-ｓtress プレストレス）、コンクリー

トを打設し固まってからストレスを解放する事で圧縮力

が働き、ひび割れの発生を制御します。この技術をプレ

ストレストコンクリート技術と言います。こうして、長いス

パン・広い空間を構築し、固い事で100年以上の耐久性

と地震時などに耐震性と復元性(元に戻る性質)を持っ

た構造物が築けます。 

九州に多く残る眼鏡橋のアーチやイスラム寺院のド

ーム、古代地中海文明などにみられるアーチ構造など

例が挙げられます。最近では、恵那市の木曽川に架か

る施工中の新東雲橋で、昭和コンクリート様とＪＶの工

事です。もう一つが、最近ＴＶコマーシャルにも使われた

鳥取県境港市と島根県松江市を結ぶ江島大橋です。こ

れらは目立ちますが、もっと普通の橋も多く手掛けてい

ます。 

次に水道水の配水池です。中から水の圧力が壁に当

たっています。それを樽のタガの原理でピアノ線で絞

め、圧縮力を掛けています。これで水漏れは発生しませ

んし、耐震性・復元性に優れ、地震や津波にも有効でし

た。 

昔はまくら木と言えば木まくら木でしたが、木である以

上腐食し劣化します。その周期は短く、交換作業が頻繁

に発生します。しかも近年、列車(電車)の運航ダイヤは

過密で、夜間作業の時間も多く持てません。自然保全

の最近の動きとも逆行しています。そこで、50～60 年以

上前から、コンクリートまくら木が多用されるようになり

ました。これも鋼線を緊張して圧縮を加えて耐久性を高

めています。新幹線などは 50 年の実績があります。 

これからは古い構造物を長く使い続けるメンテナンス

の時代に入ります。コンクリートの長所を活用し、安全・

安心に暮らせる強靭な国土を築いていきます。コンクリ

ートという材料を温かく見守りください。 

 

新入会員スピーチ                Ｌ高橋泰之

安部日鋼工業の髙橋です。40 年近く前、ピサの斜塔の

転倒防止技術の国際入札応募があり、弊社が提案し

た工法には特許が設定してあり、最終審査まで残りま

したが、当時のイタリアの経済状況は悪く、発注されま

せんでした。それから 30 年程過ぎ、特許が切れてから

数年前に、転倒防止の工事が完成したとの記事が出ま

した。 

私共は「コンクリート」という材料の素晴らしい性質・

性能をもって事業を行っています。元となるセメントの

材料の石灰岩は世界中に豊富にあります。岐阜にも多

くの山(伊吹山・船伏山等)(頂上が平ら)があります。 

コンクリートの特徴は圧縮に強く、引っ張りに弱いです。

引っ張りは梁など横向きにすると重力のＧが材料にか

かり「引っ張り力」として伝わり「ひび割れ」が生じます。

これを防ぐために鉄筋を入れました。長い梁になるとそ



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

正会員 78 名  出席 66 名 

出席率 84.6%  前回の補正 100% 

 ファイン ＆ ドネーション   89,500 円 

次期ＰＲ委員会           豊田英司次期委員長 

手帳変更届は締め切りが本日です。 

委員会・その他のお知らせ  

 1. 5 月 15 日 13：30 より 第二回準備ＰＲ委員会が

岐阜会館にて開かれます。 

2. 5 月 15 日 13：30 より 第三回準備計画委員会が

岐阜会館にて開かれます。 

3. 5 月 18 日 334-Ｂ地区年次大会が、三重県伊勢市三

重県営サンアリーナにて開催されます。 

4. 5 月 18 日 18：00 より 第 2 回出席委員会がバン

ビーナにて開かれます。 

5. 5 月 19 日 18：00 より 準備財務委員会がかわら

やにて開かれます。 

6. 5 月 23 日 13：00 より 次期三役セミナーが大垣

フォーラムにて開催されます。 

7. 5 月 26 日 9：42 より 岐阜城ＬＣ親善ゴルフ大会

がやまがたゴルフ倶楽部にて開催されます。 

8. 5 月 26 日 18：00 より 第 2 回準備理事会が岐阜

グランドホテルにて開かれます。 

9. 5 月 30 日 17:00 より 市内 8クラブ新旧会長・幹

事会が岐阜グランドホテルにて開催されます。 

TT Ｌ. 矢橋 純一  

幹事 L. 佐溝 信夫

会 計 Ｌ野村満喜子 

出席委員 Ｌ臼井 規郎    

1. 5 月 8 日 18:00 より 第 1 回準備会員委員会がはなむら

にて開かれました。 

2. 5 月 9 日 17：00 より 第 4 回ガバナー諮問委員会がかわ

らやにて開催され、会長Ｌ千賀英治 幹事Ｌ佐溝信夫  

事務局武井てるみが出席しました。 

3. 5 月 12 日 18：00 より 第 1 回準備国際委員会がうを仁に

て開かれました。 

4. 5 月 12 日 18：20 より 第 1 回準備青少年委員会がうを仁

にて開かれました。 

5. 5 月 12 日 18：40 より 第 1 回準備四献委員会がうを仁に

て開かれました。 

Ｌ堀 三三男 健康で喜寿を迎えることができ、その喜びと

して                          ・・・5,000 円 

Ｌ高橋 泰之 会社の紹介の機会をいただき、お礼です。 

                            ・・・10,000 円 

Ｌ福村 善光 息子が会社の取締役を継ぎ、親バカです。 

                            ・・・10,000 円 

国歌斉唱は 2 回が正式です。なぜなら、君が代は和歌

で、歌会始は必ず２回詠みます。ブレスの位置も決まって

います。五・七・五・七・七の間です。伊勢神宮の大宮司さ

んは、定年がなく、息が続かなかったり行列について行け

なくなったら引退するそうです。 

メンバースピーチ 『ライオンズクラブの温故知新』                                     Ｌ福村善光

私のライオン歴は 1986 年(昭和 61 年)入会です。当時若井会長・野原晃次幹事でした。また、社運をかけるような仕事が

あり、L 堀三三男とゴルフで知り合い、生意気な言動ばかりでした。昭和 11 年生まれの「イレブン会」に強制的に入らされ

親睦を深めました。麻雀・ゴルフなどもやり、酒で友だちを多く作りました。皆さんも大いに交流して下さい。入会して 10 年

で会長になりました。「奉仕より友情」をモットーにクラブを楽しみました。私は、終身会員になって毎回例会に出席する文

化を創りたいと思っている間に、ゾーン・チェア・パーソンになりました。クラブ会員同志の親睦を深めていきましょう。 

幹事 L. 佐溝 信夫

  【エコキャップ運動】 

現在までの累計 2,459,810 個   

ワクチン＝2,968.9 人分 CO2＝18,703.9ｋｇ  

今期の累計   314,420 個   

ワクチン＝365.6 人分 ＣＯ2＝2303.3ｋｇ（4/25 受付）

【献血協力者】 

累計 93,998 名 （4月末付） 

【ライオンズレート】 

5 月 ・・・ １ＵＳドル＝ 102 円 


